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教 育 委 員 会 ９ 月 定 例 会  報 告  
 

１ 開催日時 

令和２年９月１６日(水) １３:３０～１４：２５ 

 

２ 出席者 

 委 員  渡 邊    敬 

佐 古  順 子 

嶋 崎  真 英 

      中 嶋     剛 

      前 田     愛 

 教育長  遠 藤  雅 己 

 

 事務局 

  教育政策監      西  村  一  孔    教育次長       吉  村  武  史 

教育総務課長     三  岳  和  裕 

教育総務課参事（学校給食センター所長）             出 口    孝 

  学校教育課長     橋  口  智  秀    学校教育課参事    刈 山  弘 全 

  社会教育課長     喜々津  武  利    図書館長      鈴 川  章 子 

  図書館参事（副館長） 白  石  勝  己    文化振興課長     大 野  安 生 

  文化振興課参事（歴史資料館長)                            今 村    明 

                         教育総務課課長補佐  深 江  美 穂 

 

３ 議事 

《議案》 

第３７号議案 令和２年度大村市教育功労被表彰者の選考について 

《報告事項》 

（１）ＧＩＧＡスクール構想整備事業について 

（２）運動会・体育大会における新型コロナウイルス・熱中症対策について 

４ 議事録 

教育長 

ただいまから令和２年９月教育委員会定例会を開催します。 

会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りします。 

第３７号議案は選考に関する議案ですので、秘密会議とし、議事日程

の後半にしたいと思いますが、議事日程及び秘密会議の取り扱いについ

て、ご異議ありませんでしょうか。 
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全委員 はい。 

教育長 
議事日程１、前回会議録の承認を議題といたします。原案のとおり会議

録を承認することとしてよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 御異議ありませんので、承認することといたします。 

教育長 

続きまして、議事日程２、教育長報告を行います。 

前回の定例会８月２０日木曜日以降について報告いたします。 

８月２６日水曜日、奨学生選考委員会を行っております。１名から奨

学金の返還期限猶予の申し出があり、猶予を認めております。周知を図

ったのですが、1 名しか申し出がありませんでした。８月２７日木曜

日、松原小学校５年生の海洋教育でヨット挑戦の体験研修が行われてお

ります。小雨の中ではありましたが、行われたと聞いております。８月

２７日木曜日、令和２年度大村市体育協会スポーツ表彰審査委員会が行

われております。８月３１日月曜日、コロナの関係でかなり遅れました

が、大村市として県知事要望が行われております。教育委員会から私も

参加し、知事と議長へ要望書を提出してまいりました。９月２日水曜

日、議会の開会でございました。９月１８日金曜日が閉会予定となって

おります。９月３日木曜日、市内の会社であります株式会社コムテック

さんからコロナ対策として除菌剤「きらりっしゅ」を寄付いただいてお

ります。全小中学校に行き渡るように大きなボトル入りで寄贈されてお

り、クラス用に小さなボトルもいただきました。本当にありがたいこと

だと思っております。９月１１日金曜日、郡中学校の計画訪問が行われ

ました。９月１３日月曜日は、玖島中学校吹奏楽部の定期演奏会がさく

らホールで開催されました。３密を避けて、一マスずつ席を空けて、盛

況のうちに開催されております。前田委員に出席していただきました。

ありがとうございました。来賓で市長と私が出席いたしましたが、最後

３年生が挨拶をした時は私達ももらい泣きをいたしました。非常によか

ったです。３年生は今年のコンクールもありませんでしたので、非常に

悔しかったと思います。後から報告があると思いますが、他の中学校も

演奏会を開催いたしますので、お手隙の場合はご出席いただきますよう

よろしくお願いいたします。 

以上で教育長報告を終わります。 

各委員から何か報告はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 
議事日程４自由討論に入ります。委員の皆様から議事以外に何かござ

いませんか。 

嶋崎委員 修学旅行の検討はどのようになっているでしょうか。 
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学校教育課長 

修学旅行についてですが、小学校は日帰り、中学校につきましては来

年度に中学校２年生と３年生で実施することになっています。小学校は

保護者、児童、旅行業者と打ち合わせをしながら新たに行先等を決めて

おります。現時点での情報では県北の方が多いというふうに聞いており

ます。例えば、佐世保の森きらら動物園をまわってハウステンボスの中

でテーブルマナーを兼ねた昼食会、水資源を活用した環境を学ぶ施設が

あるそうなので、そこの社会科見学を兼ねてハウステンボス内を散策す

る、そういった日帰り旅行を計画しているところが多いようです。現時

点で旅行に関するキャンセル料や企画料が新たにかかるという話は聞い

ておりません。 

嶋崎委員 

イベント等の入場者数の制限緩和などがありますが、福岡の小中学校

の修学旅行はほとんどが長崎方面で、それ以外で九州外からも動きが出

ています。ウィズコロナということで、かなり活発に動き出していま

す。今度の３連休も一般のお客様についてですが、関連施設の方は満室

の状況です。東京の解禁ニュースもあり、かなり動きがあります。 

中嶋委員 
修学旅行については宿泊を伴わないと教育委員会で決めたと思います

が、キャンセル料についてはどうなっていますでしょうか。 

学校教育課長 

各学校にも確認しておりますが、現時点ではキャンセル料が発生する

という話は聞いておりません。中学校が来年度実施するにあたって、今

年度予定していた同じコース、宿泊先で行程を組むことになりますが、

宿泊先が変わるようであれば、宿泊に関してキャンセル料が発生するか

もしれないという話は聞いております。 

中嶋委員 
現時点では、キャンセル料の請求があっていないという認識でいいの

ですね。 

学校教育課長 はい。 

渡邊委員 
来年度、中学校の修学旅行は３年生で実施するということですが、時

期はいつ頃でしょうか。 

教育政策監 

先日、来年度の件について、校長先生方と話をしましたが、６月の中

総体終了後から７月上旬あたりで計画する予定であると聞いておりま

す。 

嶋崎委員 

長崎市の情報ですが、島原半島と佐世保方面で宿泊を伴って実施する

ようです。今後の小中学校の修学旅行については、他自治体の取組、行

程、宿泊を伴う伴わないを参考にしながら決定していただければと思い

ます。 

教育長 
佐世保市内で１０台ぐらいの貸切バスを見かけましたが、福岡の学校

のようでした。鹿子前の方へ向かっておりましたね。 

嶋崎委員 

一斉に来ているようです。コロナ対策を含めて考えないといけません

が、知事が前向きな発言をされたことによって長崎方面へ集中している

ようです。 
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教育長 
 これは継続して検討しなければなりませんね。状況が変わっており、

明るい方向へいっているようです。今後も経過を報告してまいります。 

◎報告事項 

 （１）ＧＩＧＡスクール構想整備事業について、学校教育課長から説明があった。 

 （２）運動会・体育大会における新型コロナウイルス・熱中症対策について、 

学校教育課長から説明があった。 

  

１０月定例教育委員会 １０月２１日（水） １５時３０分から 

教育長 
これをもちまして令和２年９月教育委員会定例会を終了します。 

１４時２５分 

 


